



3 minggu setelah melahirkan, seorang wanita meninggalkan suaminya setelah mertuanya mencium bayi mereka. Siapakah yang benar di sini? Ternyata...

Description

Kisah seorang ibu yang merasa diabaikan oleh mertuanya membuatnya bertanya kepada Reddit: "Mertua mengabaikan permintaan saya dan mencium anak saya, sekarang saya akan meninggalkan suami saya. AITA?" Ibu ini, berusia 34 tahun, telah menikah selama 5 tahun dan memiliki seorang bayi laki-laki yang masih berusia tiga minggu. Namun, masalahnya adalah dengan mertua. Dia merasa bahwa mertuanya memiliki pengaruh yang terlalu mendalam terhadap suaminya. Mertuanya seringkali membuat komentar yang menyindir dan mengganggu, yang menyebabkan ketegangan dalam hubungan mereka.

Mertua Mengabaikan Permintaan

Meskipun ibu ini dan suaminya sudah meminta agar mertuanya menunggu minimal 2 bulan sebelum bertemu dengan anak mereka, mertua justru datang tanpa memberi tahu terlebih dahulu dan mencium anak mereka. Hal ini membuat ibu ini marah dan mengusir mereka semua dari rumah. Suaminya sebaliknya, menganggap bahwa mertuanya hanya senang dan tidak ada yang salah dengan tindakannya.

Pengambilan Keputusan dan Tindakan

Ibu ini putus asa dan memutuskan untuk meninggalkan suaminya jika mertuanya tidak diatur. Dia merasa bahwa keputusan ini sulit bagi dirinya, tapi dia yakin bahwa keputusannya adalah yang terbaik untuk keselamatan anaknya. Dia mencari bantuan seorang teman yang merupakan seorang pengacara untuk mempersiapkan segala sesuatunya.

- Kasus yang Menjadi Pemicu
- Pertimbangan untuk Memutuskan

Tanggapan dan Saran

Beberapa tanggapan dari pengguna Reddit menyatakan bahwa tindakan mertua ini tidak dapat diterima dan suami sang ibu perlu mengambil tindakan tegas terhadap mertuanya. Namun, ada juga

saran untuk mempertimbangkan keadaan emosional pasca melahirkan sebelum mengambil keputusan besar seperti meninggalkan suami. Selain itu, beberapa pengguna menyarankan agar pasangan ini mencari bantuan terapis untuk membahas masalah ini.

Dalam situasi ini, penting bagi pasangan ini untuk menemukan jalan keluar yang terbaik untuk keluarga mereka. Sementara masalah mertua bisa menjadi pemicu, penting untuk mengatasi masalah ini dengan kepala dingin dan berpikir jernih. Semoga mereka dapat menemukan solusi yang baik untuk semua pihak, terutama untuk keselamatan dan kebahagiaan anak mereka.

Ringkasan

Seorang ibu merasa dirinya telah dirampok secara total oleh MIL (Mother-in-Law) nya, dan dia meminta pendapat Reddit: "MIL mengabaikan keinginanmu dan mencium anakmu dan sekarang aku akan meninggalkan suamiku. AITA?". Kisah ini mengisahkan bagaimana MILnya selalu mencoba mencampuri hubungan antara dia dan suaminya, serta bagaimana masalah ini mencapai puncaknya ketika MIL secara tidak terduga mencium bayinya tanpa izin. Bagaimana pendapatmu tentang keputusan perempuan ini? Apakah dia terlalu dramatis dalam responsnya? Bagaimana pendapatmu? Ayo berkomentar dan berbagi pengalaman di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark